

DÉPÊCHES

Nyon, le 6. — Un incendie, très probablement allumé par une main criminelle, vient de détruire au centre du village de Bassins six bâtiments et d'en endommager trois. Le feu a pris un peu avant minuit et s'est rapidement propagé. Les habitants ont dû fuir demi-nus, sans rien pouvoir sauver de leurs effets ou de leurs meubles. A peine a-t-on pu faire sortir le bétail des étables, et encore pas complètement. Un cheval et une chèvre sont restés dans les flammes. Trente pompes sont accourues. Le village offre un aspect navrant et l'émotion est considérable.

A trois heures, on était maître du feu. Des pompes étaient venues depuis Nyon, La Rippe, Saubraz.

Quelques moutons sont aussi restés dans les flammes. Huit ménages sont délogés ; un seul a sauvé quelques meubles.